



Cada domingo es
como si fuera nuestra
primera comunión,
porque Jesús nos espera
siempre como la vez
primera.

PRIMERA EUCARISTÍA

Hacer la Primera Comunión significa querer estar cada día más unido a Jesús, crecer en amistad con Él y que otros también puedan disfrutar de la alegría que nos quiere regalar. El Señor te necesita para poder realizar el milagro de que su alegría llegue a muchos de tus familiares y amigos. Recuerda que este es el sacramento de la Primera Comunión y no de la última Comunión. Hoy acuérdate de que Jesús te espera siempre. Por eso, te deseo que hoy sea el inicio de muchas comuniones, para que tu corazón esté siempre como hoy, en clima de fiesta, lleno de alegría y, sobre todo, de gratitud.

(Papa Francisco, en el viaje apostólico a Bulgaria, mayo de 2019)